

Presse Nationale

> Politique



Visite de travail dans le Gbôklè : Le message de paix du Premier Ministre aux chefs traditionnels de Fresco

Le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly a entamé hier sa tournée dans le Gbôklè. Il a échangé avec les chefs traditionnels et de communauté à la résidence du préfet de Fresco. A cette occasion, il a requis, au nom du Chef de l'Etat, leur contribution résolue au maintien de la paix, de la stabilité et de la cohésion. « Ce que le Président de la République me demande de vous dire et ce qu'il souhaite de vous, c'est notre accompagnement dans la politique économique qu'il est en train de mener en Côte d'Ivoire. Il souhaite que vous soyez des acteurs de paix. Il me demande que vous diffusiez autour de vous, dans vos villages, dans vos communautés, des messages de paix », a exhorté Amadou Gon Coulibaly.



Visite de travail dans le Gbôklè : Amadou Gon Coulibaly annonce de bonnes nouvelles pour Fresco

5km de bitume pour un montant de 2,5 milliards de FCFA, du courant pour 1 000 ménages, 66 millions de FCFA de chèques pour 100 jeunes. Comme le père Noel, Amadou Gon Coulibaly est venu, hier, avec de bonnes nouvelles pour les populations de Fresco. Le Chef du gouvernement a annoncé d'importants investissements en matière d'eau et d'électricité. Concernant l'électrification, le chef du gouvernement a annoncé la connexion au réseau électrique national des 12 villages de Fresco non encore connectés, et cela d'ici la fin de l'année. Au niveau de l'eau, plus de 4 milliards de FCFA ont été dégagés. Il a pris l'engagement avec les populations de doter Fresco d'un second château d'eau, de la réhabilitation et de l'équipement de l'hôpital de Fresco en juin de cette année.

> Economie



Réhabilitation d'infrastructures

Au premier jour de sa visite de travail dans la région du Gbôklè, le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly, a procédé au lancement des travaux de bitumage des voiries de Fresco, le jeudi 13 février dans la ville balnéaire. Ce sont ainsi 5 kilomètres de bitume qui seront réalisés dans la ville pour un coût des travaux évalué à 4 milliards de FCFA. Le lancement des travaux de bitumage dans la ville, fait suite au lancement national effectué par le Président de la République, Alassane Ouattara, au dernier trimestre de l'année dernière à Yamoussoukro.



Zakaréko électrifié, 19 autres localités bientôt sous tension

Le Chef du gouvernement, Amadou Gon Coulibaly, a mis sous tension, hier en fin d'après-midi, le village de Zakaréko, à la sortie nord de la commune de Fresco. L'acte du Premier Ministre marquait également le lancement des travaux d'électrification de 19 localités du département. "Nous voyons des populations heureuses, qui voient que leurs conditions de vie s'amélioreront chaque jour. C'est cela la mission du gouvernement et c'est cela la mission des hommes politiques. La politique, c'est se mettre au service des populations. C'est ce que nous faisons sous l'autorité du Président Alassane Ouattara", a déclaré le Chef du gouvernement après avoir allumé les lampadaires de Zakaréko.

Partenariats économique, commercial, etc. : L'Inde veut renforcer sa coopération avec la Côte d'Ivoire



Lors de la conférence de presse visant à informer de la tenue à Abidjan, de la 3e édition du forum économique dédié à l'Inde qui se tiendra les 2 et 3 mars 2020, le mercredi 12 février 2020 à Abidjan, l'ambassadeur de l'Inde en Côte d'Ivoire, Sailas Thangal, a indiqué que l'Inde et la Côte d'Ivoire vont développer des partenariats stratégiques, solides et durables. Selon l'ambassadeur de l'Inde en Côte d'Ivoire, ce forum est bénéfique aussi bien à l'Inde qu'à la Côte d'Ivoire et vise à présenter les opportunités d'affaires existantes en Inde qui pourraient intéresser les opérateurs économiques ivoiriens, et vice et versa.



Coopération Côte d'Ivoire-Ghana : Une exposition pour faciliter les échanges commerciaux entre les deux pays

La première édition de Ghana business expo se tient du 13 au 15 février 2020, au Palais de la culture d'Abidjan-Treichville. Organisée autour du thème « construire une Afrique à travers le commerce », cette exposition est une initiative de Global Afrique limited, société basée au Ghana et à Bordeaux, qui entend contribuer ainsi au développement du commerce intra-États pour renforcer la coopération économique entre la Côte d'Ivoire et le Ghana. Pour Oheneba Kwame Darko, organisateur de cet événement, l'objectif est de développer les relations économiques entre les pays africains, à travers le commerce. « Mon objectif c'est qu'on travaille ensemble comme des frères, comme des voisins, pour développer l'économie. Ce n'est pas nécessaire d'aller ailleurs pour demander de l'argent parce que nous pouvons en créer nous-mêmes », a-t-il lancé.

> Société



Construction, logement et urbanisme : Bruno Koné appelle ses collaborateurs à plus de professionnalisme

Lors d'une visite des antennes de son département ministériel, hier, le ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Koné, a appelé, l'ensemble de ses collaborateurs à davantage de professionnalisme. « Nous sommes venus rappeler à tous que nous devons être à la disposition des populations. Notre rôle, c'est de faciliter la vie à l'usager de nos services », a déclaré Bruno Koné.



Guiglo, réhabilitation du Centre hospitalier régional : Le coût des travaux s'élève à plus de 2 milliards de FCFA

Dans sa politique d'amélioration du cadre des établissements sanitaires, le gouvernement ivoirien a entrepris des travaux d'envergure de réhabilitation et de construction de plusieurs Centres hospitaliers régionaux (CHR) dans le pays. Au nombre de ces hôpitaux, figure le CHR Félix Houphouët-Boigny de Guiglo dont la réhabilitation s'élève à 2,700 milliards de FCFA. Ce projet vise à promouvoir la Couverture maladie universelle (CMU) avec l'amélioration des plateaux techniques des hôpitaux.



Les populations de Fresco, hier au Premier Ministre : « Fresco renaît grâce à vous »

Le Chef du gouvernement a été accueilli dans une ferveur familiale par les populations de Fresco. Le maire de Fresco, Beugrefoh Fulbert a marqué la satisfaction des populations de recevoir le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. « Nous nous réjouissons de votre venue ici à Fresco où vivent en harmonie les populations venues d'horizons divers. Grâce à vous, Fresco renaît », a-t-il dit.

> Culture



Après un entretien avec la directrice générale de l'UNESCO à paris, hier : Ouattara inaugure la Bibliothèque Félix Houphouët-Boigny, aujourd'hui

Après un entretien avec la directrice générale de l'UNESCO à paris, Audrey Azoulay, hier, le Président de la République, Alassane Ouattara inaugurerà, ce vendredi 14 février 2020, la Bibliothèque Félix Houphouët-Boigny, à l'Académie des sciences d'outre-mer de Paris et aura également un entretien avec la Secrétaire générale de l'OIF, Madame Louise Mushikiwabo, au siège de l'organisation.



Coopération Côte d'Ivoire-UNESCO : Le Président Alassane Ouattara échange avec Mme Audrey Azoulay à Paris

Le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, s'est entretenu ce jeudi 13 février 2020, à Paris (France), avec la directrice générale de l'Organisation des Nations unies pour l'Education, la Science et la Culture (UNESCO), Mme Audrey Azoulay, au siège de cette Organisation. Les échanges ont permis de faire un tour d'horizon de

la coopération entre la Côte d'Ivoire et l'UNESCO et les moyens à mettre en œuvre pour la renforcer davantage.

Vu sur le Net

> Politique



Retour de Gbagbo et de Blé Goudé : Pascal Affi N'Guessan plaide pour une implication du Président Alassane Ouattara

Le président du Front populaire ivoirien (Fpi), Pascal Affi N'Guessan a plaidé, ce jeudi 13 février 2020, pour une implication du Président Alassane Ouattara dans le retour de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé en Côte d'Ivoire. C'était à l'occasion d'une rencontre à Abidjan-Plateau, au palais de la présidence de la République. « A l'heure actuelle plus rien ne justifie son maintien en dehors de la Côte d'Ivoire. La CPI a conclu à l'acquiescement. Il nous appartient en tant qu'Ivoirien de nous entendre et voir comment capitaliser cette décision. Il appartient au gouvernement de reprendre la main sur ce dossier (...) Nous sommes venus voir avec le Chef de l'Etat ce qu'il faut faire pour que le retour de Laurent Gbagbo et Charles Blé Goudé participe de la dynamique de réconciliation nationale et de reconstruction de notre pays. Le Chef de l'Etat a un rôle à jouer », a affirmé Pascal Affi N'Guessan.

> Société



Electricité : 6 000 habitants de Fresco accèdent à l'électricité

Le Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, a procédé au lancement des travaux d'extension de réseau électrique dans quatre (04) quartiers de la ville de Fresco, dans le cadre de la visite de travail qu'il effectue dans la région du Gboklè, du 13 au 15 février 2020. Ces travaux ont pour objectif, entre autres, d'améliorer l'accès des populations à l'électricité, de renforcer l'efficacité des infrastructures socio-économiques, d'améliorer la sécurité des populations avec l'éclairage public, etc. Ils couvrent ainsi 4 quartiers de la ville de Fresco, à savoir CEG 3, Lezoko, Gbako et Zakaréko, à travers 25 km de ligne Basse Tension. (Source : Primature)



Opération « AGIR pour les Jeunes 2 » : les jeunes de Fresco reçoivent 66 millions de FCFA

Des chèques d'un montant total de 66 millions de FCFA ont été remis à 100 jeunes de Fresco, le mercredi 13 février 2020, pour financer leurs projets, dans le cadre de l'Opération « AGIR pour les Jeunes 2 ». Ils ont reçu leurs chèques des mains du Premier Ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, qui effectue une visite de travail dans la région du Gboklè, du 13 au 15 février 2020. Cette opération s'inscrit dans le cadre de la mise en œuvre du Programme Social du Gouvernement qui traite de l'insertion des jeunes dans son axe 4.

Agence de Presse

> Economie



Soixante tonnes de cajou en partance pour le Ghana saisis par la douane à Mazanouan

Soixante tonnes de noix de cajou d'origine ivoirienne, transportées par deux camions de 30 tonnes chacun pour le Ghana voisin, ont été saisies le 5 février dans la ville de Manzanoua, département d'Agnibilékrou (Est, région de l'Indénié Djuablin) par les éléments de la direction régionale des douanes d'Abengourou.



Le conseil coton-anacarde annonce l'arraisonnement de tous les contrebandiers aux frontières

Le directeur de la Commercialisation du Coton anacarde, Mamadou Doumbia, a fait savoir, jeudi, à Abengourou que tous les contrebandiers qui prendront le risque d'exporter de façon illicite la noix de cajou dans les pays voisins seront arraisonnés aux frontières ivoiriennes et perdront leurs produits. « Leurs produits seront mis à la disposition du comité de veille, leurs moyens de transport seront saisis et prendront une peine d'emprisonnement de 10 ans », a prévenu le directeur de la commercialisation du conseil coton anacarde, faisant le point de 60 tonnes de noix de cajou saisi à Manzanoua, dans le département d'Agnibilékrou par les éléments des douanes d'Abengourou.

> Société



Un lycée professionnel bientôt construit à Sassandra

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'Emploi des jeunes, Mamadou Touré, a annoncé jeudi, lors d'une rencontre du Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly avec les jeunes et les femmes de Fresco, la construction très prochaine à Sassandra, d'un lycée professionnel dont le financement a été bouclé. Selon le ministre Touré Mamadou, cet établissement va tenir compte dans la formation, des réalités socio-économiques et culturelles de la région du Gboklè. « La réforme a voulu que les centres de formation professionnelle soient en cohérence avec les réalités économiques des régions. Dans la région, ici, il y aura le tourisme, la pêche, les activités majeures menées dans la région vont déterminer le contenu de formation des jeunes pour la région », a expliqué le ministre Mamadou Touré.



Le CHR de San-Pedro bientôt rénové à près de 5 milliards de FCFA

Les travaux de rénovation du Centre hospitalier régional de San-Pedro (CHR) qui coûteront près de cinq milliards de FCFA démarreront bientôt, a annoncé, jeudi, à San-Pedro, l'Unité de coordination du projet aux autorités et aux populations locales. La rénovation aboutira à un renforcement du plateau technique et à un accroissement des capacités d'accueil du CHR qui passeront de 150 lits d'hospitalisation à 180 lits.



Le ministre des Ressources animales et halieutiques décline des projets structurants aux jeunes et aux femmes de Fresco

Le ministre des Ressources animales et halieutiques, Moussa Dosso, a présenté des projets à moyen terme au profit des jeunes et des femmes de Fresco, à l'occasion d'une rencontre du Premier Ministre qui a entamé jeudi une visite de travail dans la région du Gboklè. L'ensemble de ces programmes s'apparente, a révélé le ministre Moussa Dosso, à un coup d'accélération à la politique halieutique, piscicole, aquacole, notamment l'élevage de poissons et de crevettes. « La Côte d'Ivoire, à partir de ce plan, ambitionne, au regard des autres pays d'Asie du sud-Est, d'être autosuffisante en production de poissons et animales », a-t-il déclaré.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic

www.gouv.ci



@gouvci

@gouvci.officiel

gouvci.video



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.